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WEEKLY REPORT
2019～2020 年度会長方針「世界で良いことをしよう！」東京豊島東ロータリークラブ東京豊島東ロータリークラブ第2580地区第2580地区

本日のプログラム
例　　会� 12：30～13：45
卓　　話「2020年米大統領選を楽しむ、
　　　　　　　米民主党予備選から楽しむ、
� そして、為替相場も楽しむ」
卓 話 者　大和証券（株）金融調査部部長
� 今泉　光雄氏
紹 介 者　井戸垣陽子会員

次回（１月22日）のプログラム
例　　会� 12：30～13：45�
卓　　話　「奉仕ってどんなこと」
卓 話 者　法明寺住職　近江正典氏
紹 介 者　渡邊裕之会員

１.� 理事会報告
２.� ガバナー公式訪問お礼状
３.� ロータリー６つの重点分野名称の変更について
４.� 日台ロータリー親善会議福岡大会追加申込受付
について
５.� 山元令夫人よりニコニコご寄付のご報告
６.� 青少年交換派遣学生砂川丞君より月間報告

会 長 報 告

◆ロータリー財団委員会：ロータリー財団奨学生　
瀬戸口和子さんからの活動報告
◆公共イメージ向上委員会：福島民報福祉事業団へ
台北東海RCより台風義援金寄託の記事を福島
民報に掲載
◆ダンス同好会：次回開催　１月15日11時より

委 員 会 報 告

今月のソングリーダー 櫛田　隆治会員

第 1546 回例会　　2020 年 1月 15日

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 11月13日分

修正出席率

25名 23名 18名 7名 78.26％ 81.18％

前回第1545回例会報告　2020年１月８日

１月誕生日

浅原英明会員

井戸垣陽子会員

塩崎亨会員

2020年１月８日（水）

第７回定例理事会　議事録
１．会長挨拶
２．会計報告（会費納入状況）承認
3．１、２、3月のスケジュール　承認
４．１月から６月までの卓話についての確認



会
員
新
年
ご
挨
拶

　私は本当にこの会の会員で幸せだなあと思いまし
た。好き勝手に会長としての役割をさせて頂き、実
現できているのも皆様のお陰だと思っています。皆
様にご協力頂きまして、後半戦も世界で良い事をし
ていきたいと思います。

有
我
会
長

　鼠年でございます。社会奉仕に突き進んで参りま
す。お正月は母と家内と一緒に迎えられましたの
で、大変有り難いと思っております。皆様にご指導
して頂きながら頑張ります。

櫛
田
会
員

　どこのクラブへ行ってもこのクラブが一番です。
ただ会員が少ないので、まず、50人に増やしましょ
う。頑張ります。

前
川
会
員

　昨年のクリスマス会はご協力いただき有難うござ
いました。自己採点ですが、80点ぐらいだったと
思います。2020年は地区大会に向けてそろそろ準
備を入りたいと思います。ここにいる皆様が実行委
員ですので、是非お力をお借りしたいと思います。

稲
川
会
員

　鼠年は繁栄・商売繁盛との事ですので、皆様の商
売繁盛をお祈りしております。今年は成田山へ行っ
て来ました。お客様のご縁があります様にととも
に、皆様とも繋がりがっていければ良いと思ってお
ります。

井
戸
垣
会
員

　年末にドラマの様な体験を致しました。飛行機の
中で「お医者様はいらっしゃいませんか？」酸素マ
スクや心臓マッサージを行いましたが、最後には亡
くなってしまわれました。常に蘇生できる様なノウ
ハウを日頃から身につけたいと思いました。

佐
藤（
美
）会
員

　私も鼠年です。毎年新年には何をしようかと考え
るのですが、新聞に「ちゅー・ちゅー・ちゅー」と
載っていました。内容は「ちゅーいして」・「ちゅー
こくを聞いて」・「ちゅーじつに行きましょう」でし
た。ロータリアンが見習わなければいけないと思い
ました。

浅
原
会
員

　毎年暮れに奥さんと、来年何をしようかと考えま
す。今年は「行かなかった温泉・地方」へ行ってみ
たいと思います。生活を楽しもうと。「おひたし」っ
て知ってますか？料理のおひたしではなく、「怒ら
ない」・「非難しない」・「助ける」・「指導するです」
覚えておきましょう。

吉
田
会
員



　今の私の心配は、アメリカとイランがどうなるの
かです。けんかをしない様望んでおりますが、日本
はなんとかリーダーシップをとって戦争の無い世の
中になってもらいたいです。オリンピックが平穏無
事に終わってもらいたいと思います。

新
倉
会
員

　昨年加えさせて頂き、少し成績が悪かったので、
今年こそ成績を上げたいと思います。本当に先輩方
がお若いので、頑張りたいと思います。

里
見
会
員

　台北で息子の結婚披露宴をしました。僕のお父さ
んはの時は出席者が1300人、息子は340人でし
た。とても少なくなってしまいました。僕の今の希
望は、おじいちゃんになれる様頑張ります。

廣
内
会
員

　先日久し振りにお会いした細田さんのご主人は大
学の先輩後輩で、クリスマス例会にて仲睦まじいご
夫婦なので、私と家内といたしましては、またご主
人が会員に戻れればと思っております。

村
中
会
員

　今年は戦争をしないで、大きな病気をしないで、
みなさん、ロータリークラブの事をいろいろやりま
しょう。

片
岡
会
員

　初詣は年々混んでしまって、最近は一泊の予定で
行っています。最近は「働き方改革」と言っており
ますが、皆さんロータリー精神でされていれば良い
と思います。今年は一回でも多く出席したいと思い
ます。

村
上
会
員

　70年間病院には入らなかったのですが、昨年９
月に脳梗塞で入院しました。幸い運が良くて、一週
間で退院し後遺症は少し体力が落ちただけでした。
今年個人にとっていろいろ行事があり、皆様にお会
いしたいと思います。

塩
崎
会
員

　次年度幹事を仰せつかりまして、いろいろな研修
へ参加して点が線となってきました。来年度は35
周年を迎えますので、皆様のご意見をお伺いし、
やっていきたいと思います。

佐
藤（
久
）会
員



前川会員／今年こそ会員をふやしましょう。
塩崎会員／昨年の脳梗塞、好運に恵まれ新年を迎え
ました。来週93才の誕生日を迎えます。

井戸垣会員／また一才年をとってしまいました。シ
ワの数が年々増え美容にかける費用も年々増え
てます。

村中会員／明けましておめでとうございます。今年
もよろしくお願いします。

廣内会員／明けましておめでとうございます！年末
に長男の結婚披露宴は台北で行いました。後は

ニ コ ニ コ  B O X

〈今　回〉 〈累　計〉 〈予算達成率〉

68,000円 693,000円 57.75％

Smiling BOX

初孫の誕生を期待しております！
細田会員／明けましておめでとうございます。本年
も皆様と楽しく仲良くRC生活をすごせたら
と思います。よろしくお願い致します。

浅原会員／新年おめでとうございます。又、年賀状
有難うございます。今年は日本Rの100周年
です。有我会長筆頭に、幹事、皆様、大いに頑
張って下さい。会員一同ついていきます。

　　誕生は祝を有難うございます。新年と一緒でい
つもどちらか？わかりません。でも年をとるの
も嬉しいものです。

新倉会員／明けましておめでとうございます。皆様
からご賀状をいただきましたが、私、年をとる
と筆不精で厚かましく欠礼しました。今后はご
放念下さい。

里見会員／明けましておめでとうございます。今年
もどうぞよろしくお願いいたします。

＜指定ニコニコ袋＞
有我会員／社会奉仕委員会　明けましておめでとう
ございます。皆様のご協力により無事ガバナー
訪問 andクリスマス家族例会を終えることが
出来ました！ありがとうございました。本年も
宜しくお願い申し上げます。

櫛田会員／社会奉仕委員会　今年の1月18日職業
奉仕委員会との合同活動として、錦華学院にお
いて、女性セミナーが開催されます。第2回目
です。皆様のご支援をよろしくお願い致します。

佐藤（久）会員／公共イメージ向上委員会　公共イ
メージアップの諸活動に今年は力を入れてまい
ります。

　昔はロータリーで海外旅行へ行ったり、いろいろ
勉強になりました。仲間と先輩一緒に行って学んだ
事が、私の中で世界を広げたと思っています。国内
は豊島区の方でやりすぎるぐらいやりました。私が
元気なうちは、活躍したいと思います。

斉
藤
会
員

　３年目の新人でございます。今年は少しお役に立
てればと思っております。今年古希70才なんです。
70才なんて信じられないんです。もう少し大人に
ならなければいけないと思っております。皆様ご指
導よろしくお願い致します。

森
川
会
員

　来年度の会長をさせていただきます。私の来年の
希望は会員が増えることです。会員が25名ですの
で、是非お一人ずつ新会員を連れて来て下さい。
50名になります。どうぞよろしくお願い致します。

細
田
会
員

福島民報


